

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Et si la Chine rénoverait le stade de l'Amitié ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

INAUGURÉ en 2011 lors de la rencontre amicale des moins de 20 ans opposant le Gabon à la Chine (2-2), le stade de l'Amitié d'Angondjé est l'un des symboles forts de la coopération sino-gabonaise, vieille de près de 50 ans. Ce stade de 40 mille places a été le théâtre de plusieurs rencontres d'envergure internationale.

Il y a eu cette finale mémorable de la Can-2012 entre la Zambie et la Côte d'Ivoire (0-0, 8-7 au tab), puis, cerise sur le gâteau, celle du Trophée des Champions, le 3 août 2013, entre le Paris Saint-Germain et Bordeaux (2-1). Cet antre a également abrité les rencontres de prestige (amicales) Gabon-Bésil (10 novembre 2011) et Gabon-Portugal (14 novembre 2012). La réputation organisationnelle de notre pays faisant son chemin, la Confédération africaine de football lui a confié la Coupe d'Afrique des nations

séniors 2017, puis celle des cadets, la même année...

Mais au fil du temps, le stade de l'Amitié, seulement âgé de huit ans, a commencé à prendre un coup. D'où l'inquiétude grandissante des populations et des autorités du pays.

Ainsi, face à l'urgence, le ministre des Sports, Franck Nguéma, et l'ambassadeur de Chine au Gabon, Hu Changchun, se sont rendus mercredi dernier au stade d'Angondjé. Le but de cette visite, selon le ministre des Sports, "était de constater l'état de dégradation de ce symbole fort de la fraternité entre les peuples chinois et gabonais. Mais aussi voir comment le gouvernement chinois pouvait contribuer à la rénovation de ce stade". La Chine, pays ami du Gabon, peut-il participer à la rénovation du stade de l'Amitié ?

"S'agissant de la rénovation du stade de l'Amitié, sachez simplement que les deux parties sont actuellement en discussion", nous a assuré une source diplomatique chinoise.



Franck Nguéma, ministre gabonais des Sports, en compagnie de l'ambassadeur de Chine au Gabon, lors d'une visite au stade de l'Amitié.

Le stade de l'Amitié ne doit pas "mourir"

W.N.
Libreville/Gabon

C'EST indéniable, le stade Omnisports a donné, durant des années, des frissons aux férus du ballon rond que nous sommes. Qui ne se souvient pas de cette finale de 1986, comptant pour la 12e édition de la Coupe d'Afrique des vainqueurs de coupe, entre l'AS Sogara et Al Ahly du Caire, battu 0-2 par les Gabonais ? Ce jour-là, nombreux étaient ces Gabonais à venir au stade dès 8 heures du matin, pour un match programmé à 16 heures. C'était cela le stade Omnisports !

Mais le stade de l'Amitié d'Angondjé a également son histoire, écrite le 27 janvier 2012. Lors du dernier match de poule entre le Gabon et le Maroc... Alors que



Des moments d'émotion lors de la Can 2012 au stade de l'Amitié, à revivre.

nous nous acheminions vers un 2 buts partout, et qu'une partie des supporters commençait à quitter le stade, Bruno Zita Mbanangoye, au bout du temps réglementaire, d'une frappe

magistrale, donnait la victoire au Gabon (3-2). Qui n'avait pas manifesté sa joie ce jour-là ? C'est donc au nom de cette histoire que le stade de l'Amitié ne doit pas mourir.

La Fégafoot cherche de nouveaux partenaires

H.N.M
Libreville/Gabon

DANS la perspective des matchs du Gabon comptant pour les éliminatoires de la Can Total 2021 et du Mondial 2022, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), via son département "Marketing et Communication", s'est entretenue jeudi dernier avec plusieurs acteurs économiques du pays. Cet échange a permis à la Fégafoot de présenter sa nouvelle Agence support, P-Organiz, chargée de vendre les différents produits marketing de l'institution. "Nous avons organisé cet événement dans le but de trouver des partenaires qui veulent nous aider dans l'organisation de nos compétitions. Nous avons besoin



Le responsable du département média de la Fégafoot, Omer Paraiso, répondant aux questions des journalistes.

de plus de visibilité sur le plan national. C'est pour cette raison que nous sollicitons l'appui de ces entreprises. Il s'agit, aujourd'hui, d'une première phase de notre projet", a confié Chakir Omer Paraiso, chef du département média à la Fédération gabonaise de football (Fégafoot).